



LA EMPRESA RELEVÓ LA LABOR DE SUS BRIGADAS NOCTURNAS.

Arauco destaca el trabajo de brigadistas nocturnos y damas

RECUERDO. Hoy se realiza la conmemoración a nivel nacional.

La labor que desarrollan los brigadistas forestales fue destacada por Arauco, con ocasión de conmemorarse hoy su día nacional. En este sentido, desde la empresa valoraron el trabajo de sus brigadas nocturnas y la brigada femenina, destacando que “los incendios forestales no solo avanzan de manera visible, consumiendo árboles y vegetación en su camino. Existe una amenaza oculta y silenciosa que se propaga bajo tierra: el fuego subterráneo. Este fenómeno, alimentado por las raíces conectadas de los árboles, representa un desafío constante para el control total de los incendios”.

En ese contexto -señalaron- entra en acción la labor fundamental de las brigadas nocturnas de Arauco, especializadas en la liquidación del fuego oculto.

Fredy Rojas, encargado de Protección Contra Incendios de Arauco, explicó que “las raíces están conectadas entre sí, formando una red de propagación bajo tierra”. Este tipo de incendio es especialmente peligroso, porque puede cruzar líneas de control sin ser detectado y reactivarse días, semanas o incluso meses después.

Las brigadas nocturnas de Arauco están especializadas en la fase de liquidación del fuego, un trabajo crucial para evitar rebrotes. Julio Alarcón, coordinador de Brigada Terrestre de Arauco, señala que “el fuego sub-

terráneo es uno de los más difíciles de controlar. Requiere mucho esfuerzo físico porque tenemos que cavar, mover tierra y asegurarnos de que no queden brasas encendidas”.

Para combatir esta amenaza invisible, Arauco ha implementado un sistema de detección y liquidación que combina tecnología con la experiencia de sus brigadistas. Uno de los principales aliados en esta tarea es el uso de sensores térmicos y drones, que permiten identificar puntos de calor ocultos bajo la superficie.

BRIGADA FEMENINA

Autodenominadas como “Las chicas del fuego”, la brigada femenina de Arauco enfrenta incendios y desafía estereotipos, insertando a la mujer en el mundo forestal.

Cada día, analizan los riesgos del día en un tablero de planificación, revisando posibles amenazas en la ruta o en el área donde sean desplegadas, ya sea en un puesto de espera o en un incendio activo.

La coordinadora de brigada, Constanza Montes, señala que “lo más importante es la prevención. No hay mejor incendio que el que no ocurre, por eso es fundamental cuidar el entorno, proteger el medio ambiente y tomar todas las medidas necesarias para evitar los incendios forestales”.



BRIGADA MIXTA DE ARAUCO EN LOS RÍOS.